

# Auszeichnung für Katastrophenhelfer

13.05.2014 von MH



Den Laxenburger Feuerwehrkameraden EHBI Karl Glasel, HFM Alexander Schütz, OFM Raphael Vermeer und FM Andreas Milnarik wurde für ihren Einsatz im Rahmen des Katastrophenhilfsdienst beim Schneechaos in Slowenien im Februar 2014 mit einer Urkunde des Landes Niederösterreich sowie vom Bundesministerium für Inneres Dank und Anerkennung ausgesprochen.

Weiters wurde den vier Laxenburger Feuerwehrmitgliedern für den Auslandseinsatz "Slowenien 2014" das Katastrophenverdienstzeichen des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes verliehen.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg bedankt sich für den geleisteten Einsatz und gratuliert zu den erhaltenen Auszeichnungen.